

Premier diagnostic énergétique avec le Pays de Balagne

Le vendredi 7 juin, le maire d'Aregno et trois membres du conseil municipal ont officialisé le lancement du premier diagnostic énergétique communal dans le cadre de l'Agenda 21 du Pays de Balagne.

Cette opération va permettre de faire l'état des dépenses énergétiques des bâtiments communaux et du réseau d'éclairage public afin de prévoir les équipements et travaux nécessaires à une meilleure maîtrise des dépenses énergétiques. « *C'est selon la destination des bâtiments et leurs modes d'occupation que l'on pourra optimiser la dépense énergétique* », précise Romain Simon du bureau d'études Altern'eco.

Ainsi, par exemple, le changement d'un système de chauffage s'avère inutile pour un bâtiment qui n'est utilisé qu'en été. De même, la hauteur d'un lampadaire ou son emplacement peut améliorer l'efficacité de l'éclairage public. Ce dossier a été initié et conduit par M. Joseph-Marie Tealdi, conseiller municipal d'Aregno, qui a confié à Aghjasole la réalisation de ce diagnostic. Le syndicat mixte du Pays de Balagne, pilote de cet Agenda 21, l'office de l'Environnement



Ce vendredi, le lancement du premier diagnostic énergétique communal a été lancé à Aregno, dans le cadre de l'Agenda 21 du pays de Balagne. (Photo DR)

nement de la Corse et l'union régionale des CPLE, se réjouissent de cette première initiative qui devrait être prochainement suivie par d'autres communes de Balagne. C'est la direction déléguée à l'énergie de la collectivité territoriale de Corse et l'Ademe qui financent ces diagnostics énergétiques à hauteur de 80 %.

Étaient présents : Pour la commune d'Aregno : MM. Claude Imperiali maire, Jacques Andreani et Frédéric Fondacci, adjoints au maire, Joseph-Marie Tealdi, conseiller municipal. Et Florence Pinasco, syndicat Mixte du Pays de Balagne, Marie-Ange Salicetti, office de l'Environnement de la Corse, Stéphanie Maraninchi, Espace Info Énergie de Balagne, Georges Guironnet, Aghjasole, Romain Simon, Altern'eco, Christian Mariani, direction déléguée à l'Énergie de la CTC, Philippe Delmas, Union régionale des centres permanents d'initiatives pour l'environnement.